

宿泊学習 お疲れ様でした

先日、1泊2日の屋島集団宿泊学習が無事に終わりました。「㊀ 理解を深める ㊁ 遊び心をもつ ㊂ ルールを守る」というスローガンを掲げ、その目標を体現すべく、仲間と協力しながら様々な活動をやり遂げました。普段の生活とは違った環境に戸惑いや不安な気持ちがあったと思いますが、豊かな自然に触れながら学びを深めることで、一人ひとりが貴重な経験へとつなげることができました。

活動中は、時間を守ることや、けじめをつけることなど、全員が意識して行動していました。一方、課題については、リーダーが中心となって改善点を話し合い、自分たちの集団をよりよくするために働きかけをしたり、周りもそれに応えようとしていたりする姿が見られました。

今後は、宿泊学習で学んだことや、経験をどのように学校生活に生かしていくかをそれぞれが考え、行動してほしいと思います。この行事がきっかけとなり、みんなが中学生として一歩ずつ成長していくことを期待しています。

【生徒の感想より】

◆魚釣り

- ・エサのゴカイが気持ち悪くて、つけるのに苦労した。
- ・フグがたくさん釣れて、おなかを膨らせているのが面白かった。
- ・魚が釣れたときはうれしかった。
- ・ゴカイにかまれて痛かった。

◆野外炊事

- ・かまど係として、火の大きさを調整したり、鍋の位置を変えたりするのが難しかった。
- ・野菜を切るのが難しかった。
- ・みんなで1から作ったカレーは最高だった。
- ・鍋についた炭を洗い落とすのが大変だった。



◆キャンドルサービス

- ・ゲーム大会で、南中ソーランを踊ったのが楽しかった。
- ・ろうソクの火を見つめながら、心を落ち着かせることができた。

